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Mastering our knowledge organiser
THE STEPS TO SUCCESS

Revise one section by using the CUDDLES technique.

Groundwork: spend up to 30 minutes practicing the French words in bold on mini 
whiteboard.
Foundation: practice the sentences in French and learn the meaning in English too.
Higher: practice the sentences in French with their meaning and challenge yourself 
by adapting them using different vocabulary.

Get a piece of paper or use your exercise book and test yourself this way:

Write each sentence 3 times on your paper or in your book and you check your sentences when you are finished.

Do a self-quiz on paper once you feel ready. It means that you are going to test yourself (without cheating!),
(but you can keep the English version in front of you).

‘Check’ means that with a green pen you tick every sentence that is 100% correct and correct your mistakes.
So yes, that means you need a blue/black pen AND a green pen to do your homework. Ye
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 This booklet will cover all the topics in Theme 1 including all the key vocabulary and grammar 

structures

 There will be also links to Quizlet sets to help you with memorising and revising what you need to 

know for your GCSE exams

 Please refer to your KS3 knowledge organisers booklet to revisit the basics
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Qui es-tu ? Who are you?

Je m’appelle Emilie et j’ai quatorze ans I am called Emilie and I am fourteen years

J’aurai quinze ans dans trois mois I will be fifteen years old in three months

Je pense que je suis une ado comme les autres. I think that I am just a normal teenager.

Quand j’étais petite, j’étais un peu pénible When I was little, I was a bit annoying

mais plus maintenant car j’ai beaucoup grandi but not anymore now because I have a lot grown.

Tout le monde dit que je ressemble beaucoup à ma mère Everyone says that I resemble a lot at my mum

car nous avons toutes les deux les yeux marron because we have both brown eyes

et les cheveux noirs raides. and black and straight hair.

Je dirais que je suis sociable I would say that I am quite sociable 

et que j’aime m’amuser and that I like to have fun

mais mes parents disent que je suis trop têtue but my parents say that I am too stubborn 

et que je n’écoute jamais. and that I never listen!

Quizlet link

Comment est ta famille ? What is your family like?

Il y a cinq personnes dans ma famille There are 5 people in my family

Mes parents sont mariés depuis avril 2001 My parents have been married since 2001

Ma mère qui s’appelle Fatou est généreuse My mother who is called Fatou is generous 

mais mon père, Albert, est sévère et arrogant. But my dad, Albert, is strict and arrogant.

Je n’ai qu’une sœur, je n’ai pas de frère. I only have one sister, I do not have a brother.

Elle vient d’avoir vingt ans. She just turned 20.

J’ai de la chance d’avoir ma sœur Malika I am lucky to have my sister Malika

car elle est gentille et on se dit tout. because she is nice, and we tell each other everything.

Mes grands-parents s’appellent Nordine et Fatima. My grandparents are called Nordine and Fatima.

Ils vont avoir soixante ans en juillet. They are going to turn 60 in July.

Ma grand-mère maternelle est morte, elle était si sympa. My maternal grandmother is dead, she was so nice.

Mon grand-père maternel est mort il y a cinq ans. My maternal grandfather died 5 years ago.

Il était tellement généreux et il me manque. He was so generous and I miss him.

Quizlet link

Theme 1 Unit 1- Ma famille, mes amis et moi
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Tu t’entends bien avec ta famille ? Do you get along with your family?

Je m’entends bien avec ma sœur I get along well with my sister

bien qu’on se chamaille de temps en temps. Although we bicker from time to time.

Je n’ai pas de problème avec ma mère I do not have any problem with my mother

car je me confie souvent à elle. Because I often confide in her.

Par contre, je ne m’entends pas bien avec mon père On the other hand, I do not get along well with my dad

car on se dispute au sujet des sorties. because we argue about outings.

On s’entend comme chien et chat. We fight like cats and dogs.

Bien que j’aie de bonnes notes, Although I have good grades,

il ne veut pas que je sorte avec mes amis! he does not want me to go out with my friends!

Quizlet link

As-tu beaucoup d’amis ? Do you have a lot of friends?

Je suis sociable et aimable donc j’ai beaucoup de copains. I am sociable and friendly therefore I have a lot of friends.

Pour moi, l’amitié est importante To me friendship is important

car on peut avoir du soutien because we can have support

et on peut dire ses secrets ou parler de ses soucis. and we can tell our secrets or talk about our worries.

Un bon ami doit toujours être honnête et généreux. A good friend must always be honest and generous.

Un ami ne doit être ni méchant ni égoïste. A good friend must not be either nasty or selfish.

J’ai une meilleure amie qui s’appelle Lila. I have a best friend who is called Lila.

Ses parents ont divorcés il y a cinq ans. Her parents divorced 5 years ago.

Je peux parler de tout avec elle I can talk about everything to her

et partager ma passion pour le shopping. and share my passion for shopping.

On s’entend comme les doigts de la main. We are closer than finger and thumb.

Que ferais-je sans Lila dans ma vie?! What would I do without Lila in my life?!

Quizlet link
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Qu’as-tu fait le week-end dernier avec tes amis? What did you do last weekend with your friends?

Tout d’abord, je suis allée en ville avec mes amis Firstly I went to town with my friends

car il y avait le marché de Noël. because there was the Christmas market.

Donc, nous avons acheté des cadeaux et des sucreries. Therefore, we bought presents and sweets.

Puis, nous avons bu un chocolat chaud dans un café Then we drank a hot chocolate in a café 

et nous avons mangé des beignets qui étaient délicieux. and we ate some doughnuts which were delicious.

Ensuite, nous sommes allés voir un film d’action Next, we went to watch an action movie

qui s’appelait Birds of Prey et je l’ai adoré. which was called B of P and I loved it.

Cependant, Lila n’a pas aimé le film et elle a dit que However, Lila did not like the movie and she said that

c’était un navet et que les acteurs n’étaient pas doués. it was a flop and that the actors were not talented.

Enfin après avoir regardé le film, Finally, after watching the movie

nous sommes rentrés à la maison we went back home

car j’avais organisé une soirée pyjamas because I had organised a pyjamas party

et nous avons joué sur la Playstation 4 avant de dormir. and we played on the PS4 before sleeping.

Quizlet link

Voudrais-tu te marier et avoir des enfants ? Would you like to get married and have children?

Je n’ai pas encore de projets d’avenir I do not any future plans yet

car je suis trop jeune! because I am too young!

Mais je pense que j’étudierai pour avoir un bon travail But I think I will study to have a good job

avant de trouver un petit ami et me marier. before finding a boyfriend and getting married.
J’aurai un grand mariage car je suis romantique. I will have a big wedding because I am romantic.

Si j’ai de l’argent, je vivrai dans une grande maison If I have money, I will live in a big house

et j’aurai beaucoup d’enfants car ils sont adorables. and I will have a lot of children because they are adorable.

Mon mari idéal serait beau et intelligent. My ideal husband would be handsome and clever.

Bien que l’argent ne soit pas important, Although money is not important,

il gagnerait bien sa vie he would make good money

car on ne peut pas vivre d’amour et d’eau fraîche. Because we cannot live on love alone.

Quizlet link
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Unit 1 Score Score Red = I don’t know the spelling of the bold words or the sentences
Amber = I know the sentences or bold words, but not the spelling
Green = I know the translation and the spelling off by heartTest 1 Test 4

Test 2 Test 5 Teacher comment:

Test 3 Test 6

R A G

Unit 2- La technologie est partout

 

Comment est ton portable? What does your mobile look like? 
Je possède un petit portable rose, c’est un Iphone I have a small pink phone, it is an Iphone 

J’aime mon portable car je peux utiliser internet I like my mobile because I can use internet 
Mon portable est rapide et vraiment efficace My mobile is fast and really efficient 

je suis absolument accro à la technologie I am absolutely addicted to technology 
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Comment utilises-tu ton portable? How do you use your phone?

Je me sers de mon portable pour écouter de la musique de temps 

en temps

I use my phone to listen to music from time to time

et je l’utilise aussi pour envoyer des messages tous les jours And I also use it to send messages everyday

Mais, je ne me sers pas mon portable pour faire des recherches But I don’t use my phone to research

car l’écran est trop petit Because the screen is too small

Quizlet link

Qu’as-tu fait récemment sur ton portable et les réseaux sociaux? What did you recently do on your phone and social media?

Hier soir, j’ai joué à des jeux sur mon portable et c’était super. Last night, I played games on my phone and it was super

Puis, j’ai envoyé des emails et j’ai téléchargé des films Then, I sent emails and I downloaded some movies

Ensuite, j’ai surfé sur internet et je suis allée sur les réseaux 

sociaux.

Next, I surfed on the net and I went on social media

Par exemple, j’ai utilisé Instragram pour poster des photos For example, I used Instagram to post some photos

Et j’ai aussi actualisé mon statut et j’ai tchatté en ligne And I also updated my status and I chatted online

Par contre, après avoir actualisé mon statut, je n’ai pas pris de 

photos de mes chats 

However, after I updated my status, I did not take any pictures of 

my cats

car la caméra de mon portable n’est pas de bonne qualité because the camera on my phone is not good quality

Quizlet link

Est-ce qu’internet est dangereux? Is internet dangerous?

L’internet est dangereux car on peut parler aux inconnus Internet is dangerous because we can talk to strangers

Et nous pouvons se faire voler son identité And we can have our identity stolen

Donc, il est important de sécuriser son mot de passe Therefore, it is important to secure our password

D’un autre côté, l’internet n’est pas dangereux. On the other hand, internet is not dangerous

il faut juste faire attention quand on est ligne We only must pay attention when we are online

Il faut changer de mot de passe régulièrement We must change our password regularly 

Et il ne faut pas ajouter en ami les gens qu’on ne connaît pas And we must not add people we don’t know

Quizlet link

Unit 2- La technologie est partout
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Comment était la technologie dans le passé? What was technology like in the past?

La technologie était extrêmement lente et compliquée. Technology was extremely slow and complicated

Il était difficile de communiquer It was difficult to communicate

Et la connection internet n’était pas fiable and the internet connection was not reliable

Comment sera la technologie dans vingt ans? What technology will be like in the future?

A mon avis, la technologie sera beaucoup plus avancée et plus 

rapide dans vingt ans.

In my opinion, technology will be much more advanced and faster 

in 20 years

Il y aura des robots à la place des professeurs There will be robots instead of teachers

Et il y aura des voitures sans conducteur And there will be cars without drivers

Mais, il n’y aura plus de portable, tout sera télépathique But there will not be any phones anymore; everything will be

telepathic 

Ce sera vraiment extraordinaire et magique It will be really extraordinary and magical

Quizlet link

Unit 2 Score Score Red = I don’t know the spelling of the bold words or the sentences
Amber = I know the sentences or bold words, but not the spelling
Green = I know the translation and the spelling off by heartTest 1 Test 4

Test 2 Test 5 Teacher comment:

Test 3 Test 6

R A G
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Quels sports aimes-tu faire et n’aimes pas faire? What sports do you like/dislike doing?

je fais beaucoup de sports comme le ping pong et le badminton car I do a lot of sports such as ping pong and badminton 

Je suis très dynamique et je peux développer mes capacités. I am very dynamic and I can develop my skills.

Je ne joue pas au foot, mais je voudrais essayer le futsal un jour car I do not play football, but I would like to try futsal one day because 

ça à l’air plus passionnant et divertissant. Aussi, je n’aime pas la boxe It seems more exciting and entertaining. Also, I do not like boxing

car c’est trop violent, mais j’aime pratiquer le judo avec mes amis. because it is too violent, but I do not like practising judo with my 

friends

Quizlet link

Que regardes-tu à la télé normalement avec ta famille? What do you normally watch on TV with your family?

Normalement, je regarde les documentaires et les dessins animés car Normally I watch documentaries and cartoons because 

ça m’intéresse et je ne rate jamais les feuilletons comme Eastenders It interests me and I never miss soap operas like Eastenders

même si les acteurs sont vieux. Cependant, ma mère aime ça puisque Even if the actors are old. However, my mother likes it as

elle suit Eastenders depuis toujours. C’est dingue, n’est-ce pas? She follows Eastenders since always. This is crazy, isn’t it?

Quizlet link

Vas-tu au ciné avec tes copains? Que préfères-tu regarder? Do you go to the cinema with your friends? What do you prefer 

watching?

J’aime regarder les films sur grand écran car c’est impressionnant et I like watching movies on the big screen because it is impressive and

ça n’abîme pas les yeux. De plus, l’atmosphère au ciné est chouette. It does not damage your eyes. In addition, the atmosphere at the 

cinema is great

Au ciné, je préfère regarder des films d’action et d’horreur At the cinema, I prefer watching action and horror movies

en mangeant des nachos et du popcorn et en buvant du coca. while eating nachos and popcorn and while drinking coke

J’aime également les films historiques car c’est bon pour ma culture. I also like historical movies because it is good for my culture

Cependant, ma meilleure amie préfère les films étrangers However, my best friend prefers foreign movies

avec les sous-titres pour améliorer ses compétences linguistiques. With subtitles in order to improve her linguistic skills

Quizlet link

Unit 3- Mes passe-temps
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Tu préfères lire ou écouter de la musique? Do you prefer reading or listening to music?

J’adore écouter de la musique plus que lire des livres car la lecture, 

c’est nul.

I love listening to music more than reading because reading is rubbish.

Mais, ma mère me dit toujours que c’est bon pour mon vocabulaire! But, my mother always tells me that it is good for my vocabulary!

Mon chanteur préféré est Ed Sheeran car j’aime son style. My favourite singer is Ed Sheeran because I like his style.

J’écoute aussi du K-pop et du rap de temps en temps car la mélodie I also listen to K-pop music and rap music from time to time because the 

melody

est entraînante et les paroles des chansons ont un sens. is catchy and the lyrics have a meaning

Quizlet link

Parle-moi d’un film/d’un concert ou d’un évènement sportif récent Tell me about a recent movie/ a concert or a sport event

Récemment, je suis allée au ciné/à un concert/au stade Recently, I went to the cinema/to a concert/ to the stadium

pour regarder un film/pour voir ma chanteuse favorite/pour regarder 

un match de foot

To watch a movie/to see my favourite singer/to watch a football game

Le film était extraordinaire/ le concert était époustouflant/ le match 

était génial

The movie was extraordinary/the concert was breath-taking

The match was great

car les acteurs/ les joueurs étaient doués/ la voix du chanteur était 

magnifique.

Because actors/players were talented/the singer’s voice was 

magnificent

Nous nous sommes bien amusés mais mes amies/mes sœurs/mes 

cousines 

We had fun but my friends/my sisters/my cousins

auraient préférées…  mais personnellement, je voudrais … Would have preferred… but personally I would like…

Quizlet link
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Que vas-tu faire le weekend prochain avec ta famille ou tes amis? What are you going to do with your family or friends next weekend?

Le week-end prochain je vais faire du shopping en ville pour Next weekend I am going to do some shopping in town to

acheter des cadeaux et des décorations pour l’Eid. buy some presents and decorations for Eid.

Ensuite, nous allons manger au petit café car j’adore les pâtisseries.  Next, we are going to eat to the café because pastries.

Puis, nous allons aller au cinéma pour voir le dernier film de Will Smith Then, we are going to go the cinema to watch last W.S movie

ma cousine préfèrerait aller au stade d’Anfield pour voir Liverpool 

contre Manchester

My cousin would prefer to go to Anfield to see Liverpool against 

Manchester

car elle veut rencontrer Mo Salah. Quelle rêveuse! Because she wants to meet Mo Salah.What a dreamer!

Quizlet link

Quelle est l’importance/sont les avantages et inconvénients des 

loisirs?

What is the importance/are the advantages and inconveniences of 

leisure activities?

Les loisirs sont importants/ il y a beaucoup d’avantages et les 

inconvénients

Leisure activities are important/ there are advantages and 

inconveniences

On peut déstresser/ on peut oublier ses soucis/ on peut se faire des 

amis

We can de-stress/we can forget our worries/we make some friends

C’est coûteux/ un gaspillage d’argent/ une perte de temps On the other hand, it is expensive/waste of money/waste of time

Il faut acheter des équipements/ il faut être discipliné/il faut être agile We must buy equipment/be disciplined/ agile

On peut négliger ses études/ on peut déveloper ses compétences We can neglect our studies/ we can develop our skills

Quizlet link

Les expressions idiomatiques et les structures WOW Idioms and WOW structures

Je suis un rat de bibliothèque/ je dévore les livres I am very keen on reading/ I am into books

Ça me donne la chair de poule/les frissons It gives me goose bumps/ chills 

C’est un navet It is a flop

Bien que je sois/ je fasse/ je lise/ je joue/je regarde Although I am/I do/I read/I play/I watch

en regardant/en jouant/en faisant/en lisant By watching/by playing/by doing/by reading

Si j’avais plus de temps/d’argent ou de motivation If I had more time/money or motivation
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Pourquoi les fêtes sont importantes? Why are festivals important?

A mon avis, les fêtes et jours fériés sont importants car on peut voir sa 

famille

In my opinion, festivals and bank holidays are important because we 

can see our family

et on peut se rassembler avec les amis aussi pour passer du bon temps. And we can also gather around with friends to have a good time.

Les fêtes nationales comme le 14 juillet sont aussi essentielles pour un 

pays 

National bank holidays like the 14th July are also essential for a country

car nous avons le devoir de mémoire. because we have the duty of remembrance.

Enfin, je pense que certaines fêtes sont inutiles comme par exemple Finally, I think that some festivals are useless for example

la St Valentin car c’est juste bon pour l’économie, c’est une perte 

d’argent.

Valentine’s day because it is only good for the economy;  it is a waste of 

money.

Ma mère estime que lorsqu’on aime quelqu’un, on le dit et on le 

montre tous les jours.

My mother believes that when we love someone, we say it and show it 

every day.

Je suis d’accord avec elle. I agree with her.

Quizlet set:

Quelle est ta fête religieuse préférée? What is your favourite religious festival?

Ma fête religieuse préférée est Pâques car c’est au printemps et My favourite religious festival is Easter because it is in Spring and,

je suis aussi accro au chocolat, c’est mon péché mignon! I am also addicted to chocolate; it is my guilty pleasure!

En général, nous la célébrons en famille et c’est super de se réunir In general, we celebrate it as a family, and it is super to gather

autour d’un bon repas et d’un gâteau délicieux après la messe. around a good meal and a delicious cake after the mass.

Ce que j’aime faire à Pâques c’est chercher les œufs dans le jardin What I like to do on Easter day is to look for the eggs in the garden

avec mon cousin qui a deux ans, il est si mignon! with my cousin who is two years old, he is so cute!

Enfin, le soir, nous ne mangeons rien car nous n’avons plus faim! Finally, in the evening, we do not eat anything because we are not 

hungry anymore!

Quizlet set: 

Unit 3 Score Score Red = I don’t know the spelling of the bold words or the sentences
Amber = I know the sentences or bold words, but not the spelling
Green = I know the translation and the spelling off by heartTest 1 Test 4

Test 2 Test 5 Teacher comment:

Test 3 Test 6

R A G

Unit 4- Les fêtes et coutumes
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Es-tu déjà allée à un concert ou festival de musique? Have you already been to a concert or music festival?

Tous les ans en juin, c’est la fête de la musique en France. Every year in June, it is Music day in France.

Ce festival a lieu pendant le jour le plus long pour célébrer le début de 

l’été

This festival takes place during the longest day to celebrate the 

beginning of summer.

L’année dernière, je suis allée en ville avec mes amies et mes cousines Last year, I went to town with my friends and my cousins

car tous les groupes de musique jouaient dans les rues. because all the bands were playing in the streets.

Il y avait beaucoup des groupes et ce que j’ai aimé le plus c’était There were a lot of bands and what I liked the most was

les groupes de rock et de jazz car les mélodies étaient entraînantes. the rock and jazz bands because the tunes were catchy.

Après avoir écouté de la musique toute la journée, on s’est relaxées After listening to music all day, we relaxed

dans un petit café où nous avons bu de la limonade in a small café where we drank lemonade

et nous avons mangé des sandwichs au poulet  avant de rentrer chez 

nous.

and we ate some chicken sandwiches before going back home.

C’était une journée agréable et parfaite! It was a pleasant and perfect day!

Quizlet set:

Comment as-tu fêté ton dernier anniversaire? How did you celebrate your last birthday?

L’année dernière, j’ai eu quinze ans et c’était un dimanche. Last year, I turned 15 and it was on Sunday.

Donc, je pouvais faire la grasse matinée et ma mère avait préparé Therefore, I could have a lie in, and my mother prepared

des crêpes pour mon petit déjeuner, c’était très bon. some pancakes for my breakfast; it was very good.

L’après-midi, ma famille est venue me souhaiter mon anniversaire chez 

moi.

In the afternoon, my family came to mine to wish me happy birthday.

Nous avons fait différentes activités comme chanter et danser, ce que 

j’ai adoré.

We did different activities like singing and dancing, which I loved.

Il y avait beaucoup de monde et j’ai reçu de nombreux cadeaux. There was a lot of people and I received a lot of presents.

Après avoir soufflé mes bougies, j’ai ouvert mes cadeaux. After I blew my candles, I opened my presents.

Quelle surprise!! J’ai reçu un nouveau portable de la part de mon oncle! What a surprise!! I received a new phone from my uncle!

J’ai sauté et pleuré de joie car mon ancien portable était cassé. I jumped and cried of joy because my old mobile was broken.

A mon avis, j’ai été traité comme une princesse In my opinion, I was treated like a princess

et c’était le plus beau jour de ma vie! and it was the best day of my life!

Quizlet set:
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Comment vas-tu fêter ton prochain anniversaire? How are you going to celebrate your next birthday?

Ce sera différent l’an prochain car ce sera mon seizième anniversaire. It will be different next year because it will be my sixteenth birthday.

Je serai avec mes amis car ce sera un anniversaire spécial. I will be with my friends because it will be a special birthday.

S’il fait beau, nous irons au parc d’attraction pour s’amuser. If the weather is nice, we will go to the theme park to have fun.

J’espère aller sur les montagnes russes car j’aime les sensations fortes. I hope to go on the rollercoaster because I like thrills.

Après ça, nous irons au restaurant pour manger mon plat préféré qui After that, we will go to the restaurant to eat my favourite dish which 

est le couscous et nous aurons un gâteau au chocolat énorme. is couscous and we will have an enormous chocolate cake.

Enfin, nous sortirons au cinéma ou en discothèque, je ne sais pas 

encore.

Finally, we will go out to the cinema or to the disco, I don’t know yet.

Mais je suis sûre que ce sera inoubliable. But I am sure that it will be unforgettable.

Quizlet set:

Comment serait ton cadeau idéal? What would be your ideal present?

Comme je suis technophile, mon cadeau idéal serait un iPad ou un 

iPhone

As I am technophile (techy), my ideal present would be an iPad or 

iPhone

Avec un iPad, je pourrais facilement faire des recherches pour mes 

devoirs.

With an iPad, I would be able to research for my homework easily. 

Avec un iPhone, je pourrais télécharger des applis With an iPhone, I would be able to download some apps

pour apprendre une nouvelle langue to learn a new language

et ça m’aiderait de me débrouiller seule, si je partais en vacances à

l’étranger.

and it would help me to manage on my own if I went on holiday 

abroad.

Quizlet set:

Ça coûte les yeux de la tête/ C’est de l’argent jeté par la fenêtre It costs an arm and a leg/ it is a waste of money

C’est le geste qui compte What counts is the gesture

Mon péché mignon My guilty pleasure

Unit 4 Score Score Red = I don’t know the spelling of the bold words or the sentences
Amber = I know the sentences or bold words, but not the spelling
Green = I know the translation and the spelling off by heartTest 1 Test 4

Test 2 Test 5 Teacher comment:

Test 3 Test 6
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